

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう



# 蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校  
学校だより  
令和5年1月10日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成  
目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

## ピョン ピョン、飛躍の1年にしましょう！

あけましておめでと（卯） ございます。ほどほどの寒さで積雪もなく穏やかに幕を開けた新年でした。皆様におかれましては、良い年をお迎えのことと思います。

さて、新型コロナの感染者は依然高止まりしており、昨年末は本校でもいくつかの学級閉鎖を行いました。冬休み中に本人が感染、又は家族の方が感染した児童は少数でしたが、3学期もこれまでと同様しっかりと感染予防を行い、元気に楽しく学校生活を送ることができるよう努めてまいります。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

3学期の授業日は50日あまりしかありませんが、行事や教育活動を一層充実させ、お子さんが明るい希望と自信を持って進級・進学できるよう、職員一同力を尽くしてまいります。お子さんのよりよい成長を支えるためにどうすればよいか、教職員と保護者の皆様で対話を重ね前向きに考えていくことができればと思います。

それぞれの立場でベストを尽くすこと、「対立」ではなく「対話」を大切にしていきたいと思えます。お子さんの思いや考えも尊重しながら、私たちもよりよい関係を築き、力を合わせて、お子さんが「明日も行きたい」と思う学び舎を創っていきましょう！

今年もよろしくお願いたします。



## ひまわりの会主催「もちつき会」

12月15日(木)、わかば・あおば学級の子供たちが「ひまわりの会」主催のもちつき会に参加しました。この「ひまわりの会」は蛇田中学校区3校の特別支援学級を支援する組織で、本校のPTA会員の皆様にも9月に賛同金の協力をお願いしました。もちつき会はその活動の一環です。

当日は、会場となった向陽小学校に3校の児童・生徒が集まり、自己紹介をしたりクイズ・ビンゴゲームなどを行ったりして楽しく交流しました。いよいよ餅つきが始まると、子供たちはうまくできるか不安そうな表情をしながらも、周りの友達にも励まされ、元気いっぱい餅をつくことができました。できあがった餅は役員さん方や保護者の皆さんが味付け・盛り付けなどを行い、子供たちは輪になっておいしくいただきました。自分たちでついた餅の味は格別だったようで、みんな満足感にあふれた表情をしていたのが印象的でした。

ひまわりの会による活動の中で、3校の子供たちが一同に会するのはこの「もちつき会」だけになりますが、各校では卒業生を送る会の開催や日常的に使用する書籍・教材の購入など、皆様からご協力いただいた賛同金を有効に使わせていただいています。今後も特別支援学級での学びをより一層充実させられるよう努めてまいります。



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		1月	室内でのすごし方を工夫しよう
	保 健	1月	かぜの予防をしよう
	給 食	3学期	食べ物の働きを知ろう



## 「校内書きぞめ展」を開催します

昨年度は新型コロナウイルス感染防止のため学校HP上での開催となった「校内書きぞめ展」ですが、今年度は以下の内容で実施する予定です。子供たちの作品を直接ご覧いただける貴重な機会ですので、ぜひお越しください。

- 開催期間 令和5年1月23日(月)～1月27日(金)の5日間
- 時 間 午前9時～午後4時
- 場 所 各教室前の廊下壁面に展示
- その他 受付として、昇降口にある「参観者名簿」に必要事項を記入してください。

## 心温まる話～地域編～

学校にはしばしば地域の方からお電話をいただくことがあり、その多くは「子供たちの道路の横断の仕方が危ない」「公園の使い方が悪い」などです。もちろん、今年度も同様の連絡はあり、該当児童や学年等では改めて指導しています。

しかし、今年度は地域でよい行いをしている児童に関する電話連絡が例年より多く見受けられます。「いつもにこやかに挨拶してくれる低学年の子がいて、とても気持ちがよい。」「ごみ集積所で散らかったごみを一緒に掃除してくれた高学年の子がいる。褒めてあげてほしい。」など、本人はもちろんのこと、学校としてもうれしく、励みになる情報です。

学校に寄せられた情報以外にも、地域などで頑張っている子は多いはずだと考えています。このような行いについては全校で共有し、子供たちのよい行いの輪を広げていきたいと思えます。

